

HNA 01.04.2021

Kabarettabend mit der „Distel“ wird verschoben

Northeim – Die Hospizstiftung Northeim teilt mit, dass auch der dritte Anlauf für die Benefizveranstaltung mit dem Berliner Kabarett „Distel“, die für den 17. April in der Stadthalle Northeim geplant war, noch einmal verschoben werden muss.

Grund ist, dass die Northeimer Stadthalle zu einem regionalen Corona-Impfzentrum umfunktioniert wurde (HNA berichtete).

In der Stadthalle können vermutlich frühestens wieder im Herbst/Winter 2021 Veranstaltungen stattfinden, vermutet die Hospizstiftung. Ein genauer Tag für die Nachholung des Kabarettabends zugunsten der Hospizstiftung können jetzt noch nicht genannt werden, heißt es in einer Mitteilung der Stiftung.

Alle bereits gekauften Karten behalten weiterhin ihre Gültigkeit. goe

Kontakt: Hospizbüro Northeim, Teichstraße 18 (erst wieder ab Mitte Januar), Tel. 05551/91 58 33